

Einladung und Ausschreibung zur Int. RACE TROPHY AUSTRIA

MORAC – Graz ladet Dich ein zu diesen Rennen. **7. 8. 9. Juni 2019**

Klasse: Tourenwagen und Sportrennwagen GT, 2 + 4 Türig, Radstand bis 535mm, Gewicht Minimum 10 kg.

Zugelassen sind alle Hersteller-Autos 1:5 nach EFRA Reglement, zugelassen sind auch TC - Karosserien die keine EFRA Homologierung haben. **Formel und Truck** Karosserien nach Hersteller, Gewicht Minimum 10 kg.

Die TC - Karosserien können bis zu 405mm breit sein, dadurch sollen viele verschiedene Automarken das Fahrerfeld ergänzen.

Freitag 8 - 20h freies Training.

Samstag 8 -12h freies Training in Gruppen, **13h Fahrerbesprechung, Gruppenfoto.**

13:30h, 2-4 Vorläufe je nach Teilnehmerzahl. Danach wieder freies Training bis 20h.

Sonntag Rennen ab 8:30h. A, B, C Finale. Jedes Finale wird mit 10 Fahrern **A:** 2 x 25 Minuten, **B:** 2 x 20 Minuten, **C:** 2 x 15 Minuten, es werden beide Läufe zusammen nach Punkten gewertet.

Nenngeld Rennen € 30. Registrierung bis 3.6.2019 bei RCM, hier bei: www.morac-graz.at

Preise: Pokale und Medaillen, Sachpreise werden unter den Teilnehmer verlost.

Das schönste Auto jeder Klasse bekommt einen Preis und wer die längste Anreise zum MORAC – RING hatte.

Wir wollen die INT. RACE THROPY AUSTRIA jedes Jahr veranstalten. Ich hoffe, dass viele Rennfahrer hier zu unseren Rennen kommen. Nimm deine Clubkollegen mit.

Alle sollen Spaß und Freude am Rennen haben. Das steht hier im Vordergrund und erst dann kommen die Platzierungen.

Unser Club – Buffet hat Essen und Getränke für Dich zu einem billigen Preis.

Zimmer, Essen und Getränke in der näheren Umgebung sind sehr günstig mit keinen anderen Ort in Europa zu vergleichen.

Campen kannst Du direkt an der Rennstrecke, Dusche mit Heiß-Kaltwasser, WC.

Der **ModellRennAutoClub MORAC** – Graz freut sich auf Dein kommen.

Mit sportlichen Gruß, Ed Prochaska

Invitation to the INT. RACE TROPHY AUSTRIA

MORAC – Graz invites you to these races. **7. 8. 9. June 2019**

Class: **touring car and sport racing car GT**, 2 + 4 door, wheelbase up to 535mm, weight minimum 10 kg.

Approved are all manufacturer cars 1:5 according to EFRA regulations, also approved are TC bodies that have no EFRA homologation. **Formula and truck** bodies by manufacturer, weight minimum 10 kg.

The TC bodies can be up to 405mm wide, thereby many different car brands should complement the driver field.

Friday 8:00 – 20:00 free practice.

Saturday 8:00 -12:00 free practice in groups, **13:00 driver's meeting, group photo.**

13:30 2-4 heats depending on the number of participants. Afterwards free practice until 20:00.

Sunday races from 8:30. A, B, C final. Each final will be with 10 drivers **A:** 2 x 25 minutes, **B:** 2 x 20 minutes,

C: 2 x 15 minutes, both runs are scored together by points.

Entry fee race € 30. Registration until 3.6.2019 at RCM, here at: www.morac-graz.at

Prizes: Trophies and medals, prizes will be raffled among the participants.

The most beautiful car of each class gets a prize and also who had the longest journey to the MORAC RING.

We want organize the INT. RACE THROPY AUSTRIA every year. I hope many racers come to our races here.

Take your clubmates with you.

Everyone should have fun and will be happy in the race. That is in the foreground and only then come the placements.

Our club buffet has food and drinks for you at a cheap price.

Rooms, food and drinks in the vicinity are very cheap with no other place in Europe to compare.

You can camp directly at the race track, shower with hot-cold water, WC.

The **ModellRennAutoClub MORAC** – Graz is looking forward to your coming.

With sporting regards, Ed Prochaska